



8	Bahasa Sunda	81	Sangat berkembang dalam melengkapi kalimat tentang tugas sehari - hari berdasarkan cerita gambar.
			Mulai berkembang dalam menunjukkan nama/alat-alat dan ruangan yang dipakai di sekolah saat belajar.
9	Informatika	81	Berkembang dalam menggunakan keyboard dan memanfaatkan MS Word untuk mengetik cerita pendek.
			Mulai berkembang dalam menggunakan berbagai tools dalam aplikasi paint.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Club Talent	Berkembang dalam mengaplikasikan teknik gradasi menggunakan pensil warna
2	Menari	Berkembang dalam Melakukan gerak tarian dalam pola-pola dasar

Ketidakhadiran		
Sakit	5	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Orang Tua/Wali,

.....



Cibunut, 23 Desember 2023

Wali Kelas,

Veronica Sekar Kinasih, S.Pd.

NIP. 20220749



## RAPOR PROYEK Penguatan PROFIL PELAJAR PANCASILA

Nama Sekolah	: SD Yos Sudarso	Kelas	: II
Alamat Sekolah	: Jalan Raya Ciniru No.16	Fase	: A
Nama Siswa	: Aretha Felicia Amira	TA	: 2023-2024
NISN	: 3162925048		

### PROYEK 1 Sobat Gizi Seimbang

Dalam Proyek PTS ganjil ini, siswa diajak untuk berperan sebagai sobat gizi seimbang, peran ini diawali dengan mengamati isi bekal yang dibawa siswa setiap harinya yang kemudian guru mengajak siswa untuk bersama-sama belajar tentang isi piringku yang sesuai dengan pedoman gizi seimbang. Dari situ siswa mulai menyadari pentingnya asupan gizi yang seimbang untuk perkembangan mereka, kemudian siswa di membuat sebuah kotak ajaib yang berguna untuk mengedukasi teman-temannya tentang apa saja makanan yang mendukung terpenuhinya gizi seimbang, dengan kotak ajaib ini anak-anak memiliki peran sungguh sebagai sobat gizi seimbang, mereka pun belajar dan saling bekerjasama.

### PROYEK 2 Duta Kesehatan

Dalam proyek di semester I ini, siswa berperan sebagai Duta Kesehatan. Mereka secara langsung belajar cara menjaga dan merawat diri yang baik, mulai dari menjaga kebersihan diri seperti keramas, sikat gigi, dan menggunting kuku sesuai aturan yang baik, kemudian mereka juga belajar cara merawat diri dan peduli pada diri sendiri melalui makanan yang dikonsumsi, mereka pun belajar tentang pedoman gizi seimbang. Harapan setelah menjalankan proyek sebagai Duta Kesehatan mereka dapat lebih bertanggung jawab untuk menjaga kesehatan dirinya dan menjadi teladan bagi orang di sekitarnya.

Duta Kesehatan	BB	MB	BSH	SB
<b>Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia</b>				
Pelaksanaan Ritual Ibadah- Terbiasa melaksanakan ibadah sesuai ajaran agama/kepercayaannya			V	
<b>Bergotong-Royong</b>				
Komunikasi untuk mencapai tujuan bersama- Memahami informasi sederhana dari orang lain dan menyampaikan informasi sederhana kepada orang lain menggunakan kata-katanya sendiri.			V	

Mandiri				
Mengenali kualitas dan minat diri serta tantangan yang dihadapi- Mengidentifikasi dan menggambarkan kemampuan, prestasi, dan ketertarikannya secara subjektif				V

**Catatan Proses**

Amira selalu bersemangat dalam tahapan pelaksanaan proyek. Amira sudah menunjukkan rasa percaya diri saat presentasi proyek sesuai dengan tugasnya.

**KETERANGAN TINGKAT PENCAPAIAN SISWA**

BB	MB	BSH	SB
Belum Berkembang	Mulai Berkembang	Berkembang sesuai harapan	Sangat Berkembang
Siswa masih membutuhkan bimbingan dalam mengembangkan kemampuan	Siswa mulai mengembangkan kemampuan namun masih belum ajek	Siswa telah mengembangkan kemampuan hingga berada dalam tahap ajek	Siswa mengembangkan kemampuannya melampaui harapan

Mengetahui,  
Orang Tua

Cibunut, 23 Desember 2023  
Wali Kelas II



Veronica Sekar Kinasih, S.Pd.  
NIP. 20220749

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



Nina Warsini, S.Pd  
NIP. 10856